

El teléfono móvil

Introducción (presentamos el tema y decimos por qué vamos a hablar de ello).

Buenos días, hoy voy a hablar de un tema importante, porque afecta a la mayor parte de las personas en su vida diaria, ya que cada día utilizamos esta herramienta para una multitud de tareas. El teléfono móvil tiene ventajas, pero también puede tener inconvenientes.

Ventajas:

Podemos encontrar muchas ventajas al teléfono móvil. En primer lugar, el teléfono móvil nos proporciona un medio de comunicación rápido y barato para hablar e interactuar con personas que están lejos, familia y amistades. También nos vincula a personas que tienen nuestras mismas aficiones. En el mundo laboral, nos permite crear redes que pueden ayudarnos a encontrar trabajo. Además, si necesitamos estudiar, podemos descargar aplicaciones que nos proporcionarán acceso a vídeos explicativos y a material de estudio. Por último, puede ser de ayuda en caso de peligro, ya que podemos avisar inmediatamente a la policía.

Inconvenientes:

Pero no todo son ventajas, ya que el uso del móvil puede generar algunos problemas si no lo hacemos bien. Cuando pasamos mucho tiempo ante la pantalla, restamos tiempo para la familia, para las amistades e incluso para el estudio. En relación con esto, el abuso de tiempo puede conllevar aislamiento y, en caso extremo, adicción y dependencia. Además de lo ya mencionado, hay quien dice que en la infancia puede llegar a confundirse la realidad y la ficción.

Conclusión:

Para concluir, podemos afirmar que el teléfono móvil tiene muchas ventajas en nuestra vida, pero hay que tener cuidado con el abuso, ya que nos puede ocasionar problemas sociales y de salud. Muchas gracias.